

## CONCOURS DE COULON (21 JUIN)

Résultats du concours officiel de Coulon du 21 juin

**Général** : 1/2 Fin. : Benoist (Coulon) bat Renaud (Nord Pétanque). Ben (Electric Club) bat Pommier (Vouillé). **Finale** : Benoist bat Ben.

**Consolante A** : **Finale** : Ferjani (U.N.P.) bat Audouin (U.N.P.).

**Consolante B** : **Finale** : Geneyx (Magné) bat Guérin (La Crèche).

**Cadets** : 1. Paquet-Paquet (Vouillé). 2 - Camps - Texier (Coulon). 3 - Lardiére - Benoist (Coulon). 4 - Agnogné - Hu (Coulon).

**22 juin** : Condours du quartier de la Mara à Parthenay, victoire de la doublette Pinto Bernard - Rocher J.-F.

• La Pétanque Parthaisienne se distingue toujours : la triplette Parthenay Pascal, Praud Francis, Poirac Patrick récidive et est championne des Deux-Sèvres pour la 2<sup>e</sup> année consécutive. Mégret Alain, Poizac Patrick sont champions doublette.

• En corps Vincendeau A., Parthenay P., Poizac P. perdent en 1/2 finale.

• Dans le championnat doublette provençale victoire de Delétang Jacques et Ayraut Christian qui se qualifient pour Grasse fin août avec pour délégué M. Vinatier de Niort. Dans cette discipline c'est la première

fois que des parthenaisiens l'emportent.

- Dans le concours national de Chemillé (49) belle performance des champions des Deux-Sèvres qui s'inclinent en 1/2 finale du concours principal (Parthenay-Praud-Poizac).

- Dans les heureux événements à signaler le mariage de Fabrice Valençon et de Nadine Parthenay qui a eu lieu le 31 mai (Une union entre boulistes).

- Naissance d'un gros Damien (4 kg et quelques grammes au foyer de Alain Vincendeau. Nos meilleurs vœux.

- La famille Goischon et la pétanque (une histoire d'amour). M. et Mme Goischon Michel sont des passionnés de pétanque ainsi que leurs 4 fils et depuis un bon nombre d'années. M. Goischon a été le président de la Pétanque Bressuiraise pendant de nombreuses années. Il a été champion des Deux-Sèvres triplette en 77 avec 2 de ses fils Thierry et Michel et participa au championnat de France à La Courneuve. C'est une famille fidèle dans les concours. Mme Goischon participe régulièrement aux concours féminins et elle aime ça. Thierry a été 2 fois champion des Deux-Sèvres doublette associé à Jacques Cornault en 83 et 84.

M. et Mme Goischon sont des gens sympathiques, sportifs et qui jouent surtout pour le plaisir.

## PÉTANQUE MAIXENTAISE

**La pétanque St MAIXENT-MAISE** possède depuis plusieurs années des féminines de toute première valeur. Elles sont une quinzaine qui participe régulièrement aux concours.

**Au palmarès du club :**

Anne-Marie Grafteaux et Michelle Teral ont été championnes des deux-Sèvres doublette en 1979, 1980, et 1982. Nadine Parthenay a été 4 fois championne tête à tête en 1978, 1979, 1982, 1984. Annabelle Grafteaux en 1985.

Annabelle, Anne-Marie Grafteaux, Nadine Parthenay cham-

pionnes départementales triplette en 1986.

**Jeanine Fabre et Viviane Ferron** ont été finalistes de la ligue POITOU-CHARENTES EN 1984.

**Mme Nicole Court** est secrétaire de la commission des jeunes au comité départemental et présidente de la commission féminine de la ligue. Joueuse et dirigeante dévouée.

**M. Jean Favre**, l'actuel président départemental fut président, il y a quelques années de la pétanque ST. MAIXENTAISE.

J.F. GADSAUD

## 25<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE DU COMITÉ DE LA VIENNE



MM. Desgranges (fondateur du Comité), Thierry Auriault, Michel Seigne, Francis Auriault et M. Pons, Maire-Adjoint de la ville.

**Tout d'abord, voici le composition du premier bureau du comité de la Vienne :**

- Président : Pierre Desgranges
- Vices Présidents : Mrs Dubois et Granger - Secrétaire Général : Camille Renaud - Secrétaire Adjoint : Henri Leroy - Trésorier Général : Maurice Ferron - Trésorier Adjoint : Raymond German - Membres : Mrs Grand - Lafond - Alvarez - Abonneau - Menu - Gaudin - Frejeont

**Maintenant voici les noms des présidents qui se sont succédés depuis 1961 :**

- De juin 1961 à octobre 1963 : Pierre Desgranges - De novembre 1963 à novembre 1966 : Maurice Lafond - De décembre 1966 à octobre 1968 : Jean Masurier - De novembre 1968 à



Jean Charpentier, secrétaire du Comité. Paul Bardin, Président du Comité.

ce comité a très vite progressé, de nouvelles sociétés créées par la suite, sont venues s'affilier et les licenciés sont arrivés de plus en plus nombreux grossir l'effectif des acharnés de la petite boule. Quelques statistiques ci-dessous prouvent la très bonne initiative de notre Président d'honneur et ami, Pierre Desgranges.

décembre 1980 : René Morillon - Depuis janvier 1981 : Paul Bardin, actuel président du comité.

**Ensuite le nombre de sociétés affiliées avec le nombre de licenciés :**

- En 1966 : 19 sociétés avec 602 licenciés - En 1971 : 25 sociétés avec 832 licenciés - En 1976 : 44 sociétés avec 1 967 licenciés - En